

# La maison de Salins

Jérôme Piochet de Salins, propriétaire du château de Monterminod et de la maison forte de Saint-Jean-d'Arvey, avait trois fils.

On suppose qu'il voulut une troisième demeure et à défaut de pouvoir acquérir le château de la Bâtie il fit construire en 1670 environ cette grande maison cachée par les arbres. Cette famille Piochet de Salins a donné plus tard son nom à la rue (avenue de Salins), nom qui provenait en fait d'une vieille famille de Tarentaise qui avait elle-même pris cette appellation du bourg de Salins près de Moutiers où étaient installées les salines royales.

Sur le cadastre de 1730 la maison est tout au bord du chemin des Boîtes qui descend du château de la Bâtie et qui croise à cet endroit celui qui vient de l'église de Barby. En 1807, Joseph Piochet de Salins vend la maison au marquis Jean-Baptiste d'Oncieu de la Bâtie qui la revend en 1810 à Georges Besson. En 1814, les Autrichiens en guerre contre Napoléon bivouaquent brièvement dans le parc. En 1852, il est décidé d'écarter quelque peu le chemin. Puis le parc est planté d'essences rares pour l'époque dont il ne subsiste aujourd'hui que le majestueux hêtre pourpre.

